

Accessibilité des crèches à Saint-Josse; Interpellation introduite par Mme LOUKILI Nouhayla, Conseillère communale.

Accessibilité des crèches à Saint-Josse

Il faudrait de 7000 à 10.000 places supplémentaires en crèche à Bruxelles. Tel était le titre de nombreux articles en date du 8 mai suite à d'une étude menée à ce sujet. Selon l'enquête qu'ont lancée des chercheuses et chercheurs de l'Université libre de Bruxelles et de l'Université Gent, tous les parents bruxellois ne sont pas égaux en termes d'accessibilité. Cette accessibilité est avant tout géographique, pointent-ils. Pour les familles en situation de précarité en particulier, qui ne disposent pas forcément d'une voiture, la proximité de la crèche est primordiale.

Ainsi, j'aurais voulu connaître la situation dans notre commune par rapport à ce service fondamental ainsi que les projets qui se concrétiseront au cours de cette législature pour assurer un l'accueil à fois suffisant mais également qualitatif des tout-petits.

Je vous remercie pour vos réponses.